

城田中 学校だより

No.11

令和 2.1.7 発行 伊勢市立城田中学校 校長 TEL.25-5978

☆☆☆あけましておめでとうございます☆☆☆

冬休みは有意義に過ごすことができましたか。令和2年が始まりました。冬休み前の集会でも話をしましたが、「一年の計は元旦にあり」です。目標を立てて、良い年になるように頑張りましょう。

☆☆☆寄付金をいただきました☆☆☆

12月18日(水)に卒業生の坂口周さん(42歳)から、寄付金30万円をいただきました。坂口さんはボートレースの選手として、全国的に活躍されている方です。坂口さんの中学生時代は、陸上部に所属(棒高跳び)して部活動に打ち込んでいたとのこと。来年度は、陸上とバスケットの全国大会が伊勢市で開催されることをお聞きになり、後輩である皆さんに頑張ってもらうため寄付を思いついたとのこと。

寄付金はPTAの特別会計に入金させていただき、生徒の皆さんの学校生活の充実に使わせていただきます。



☆☆☆資源回収にご協力、ありがとうございました☆☆☆

12月7日(土)に実施しました資源回収には、地域の皆様から沢山の資源(古新聞、段ボール、アルミ缶等)をご提供いただき、また、保護者の皆様には運搬用の車を出していただく等、ご協力いただきありがとうございました。

収益金はPTAの特別会計に入金させていただき、生徒の皆さんの学校生活の充実に使わせていただきます。

<収益金>	
業者引取額	219,870円
市補助金予定額	81,180円
合計	301,050円

※裏面もあります

◇◇◇トピックス◇◇◇

○2年生職場体験 12月3日(火)～5日(木)

城田地域を中心に17事業所(中須保育園、暁の星こども園、来々軒、あじへい、ササンボン、シャロン、セブンイレブン、三重トヨペット、愛犬美容室ポチ、ベスパ、消防署、小俣図書館、伊勢図書館、ホテルルートイン、モリモトビューティプラザ、メガドンキ、洋服の青山)で、職場体験を行いました。仕事の厳しさや楽しさを体験することができました。



○3年生薬物乱用防止教室 12月11日(水)

伊勢ライオンズクラブの方を講師にお招きして、薬物乱用防止教室を開催しました。薬物を使用するきっかけや恐ろしさを、皇學館大学の学生が劇で演じてくれました。



○校内人権フォーラム 12月17日(火)

12月6日に開催された伊勢市子ども人権フォーラムに参加した生徒を中心に、校内人権フォーラムを開催しました。伊勢市子ども人権フォーラムで発表された作文をもとに、多くの生徒が自分の考えや思いを出し合いました。



○音楽部太陽の家訪問 12月21日(土)

音楽部が「伊勢太陽の家」を訪問し、ハンドベルの演奏を披露したり、施設利用者の皆さんと一緒に作品作りを行いました。



○美術部JAみのり訪問 12月23日(月)

美術部が「JAみのりデイサービス」を訪問しました。施設利用者の皆さんと一緒に万華鏡作りを行いました。

